

Aragón-Info, lunes 26 de mayo del 2.003

NUEVA ENTREGA DE DECLARACIONES DE OBJECIÓN CIENTÍFICA A LA INVESTIGACIÓN MILITAR PREVISTA PARA EL PRÓXIMO 16 DE JUNIO.

Se inicia también una recogida de firmas para solicitar que sea incluida en la web de la Universidad de Zaragoza información sobre la declaración.

El pasado 15 de mayo, Día Internacional de la Objeción de Conciencia, se hizo entrega en el rectorado de la Universidad de Zaragoza de más de un centenar de declaraciones de objeción científica a la investigación militar.

L@s 152 firmantes solicitan al equipo de Gobierno la instauración de mecanismos que garanticen la no-finalidad militar de la investigación en la Universidad, en base al nuevo texto de los estatutos recientemente aprobados. Una representación de l@s firmantes, pertenecientes a distintos grupos de opinión, candidaturas al claustro, colectivos y organizaciones universitarias, recalcó también al rector Felipe Pétriz la necesidad de suministrar desde la página web de la Universidad, información sobre esta campaña de Objeción Científica que auspicia la Fundació per la Pau de Barcelona (<http://www.fundacioperlapau.org>).

La campaña consiste, entre otras cosas, como ya sabrás, en firmar una declaración personal de Objeción de Conciencia en la que te comprometes a no participar en ninguna investigación con fines militares. La recogida de firmas aún no se ha cerrado y está abierta a todo el personal que trabaja en la universidad (PDI, PAS, becari@s).

Se efectuará otra entrega ante el rector el próximo día 16 de junio. En dicha reunión, también solicitaremos información sobre la marcha de nuestras propuestas.

Para apoyar la petición al rectorado de que se incluya información sobre la Objeción Científica en la web de la universidad se ha confeccionado también un pliego de recogida de firmas.

Si compartes estas ideas, te animamos a:

Firmar la declaración de Objeción: imprímela bajándotela de <http://www.fundacioperlapau.org>

Recoger firmas de apoyo solicitando incluir dicha declaración en la web de la Universidad

Y envíanos los textos firmados.

Gracias por tu atención.

COLECTIVO DE OBJECIÓN Y ANTIMILITARISMO.MOC

C/ Cantín y Gamboa, nº26, locales

50002 Zaragoza

Tel. y fax: 976 398 457 (los lunes, a partir de las 20,30 horas)

Apdo. Correos 1286.

50080 Zaragoza; correo e.: mambro@unizar.es En Radio Topo: "Mambro", los jueves de 22h a 23h en el 102.5 FM.

@@

VICTORIA ELECTORAL DE LA ABSTENCIÓN EN EL ALTOARAGÓN.

La abstención se consolida como la principal opción política en la provincia de Huesca, al igual que ha ocurrido en el resto de la geografía peninsular.

Tras conocerse los resultados de las Elecciones Municipales y Autonómicas celebradas ayer, 25 de mayo de 2003, la abstención se confirma como la opción mayoritaria del electorado en los principales ayuntamientos de la provincia: Huesca, Monzón, Jaca, Fraga, Binéfar, Sariñena y Tamarite de Litera. Únicamente en

Barbastro y Sabiñánigo ha sido superada por el PSOE, partido que se afianza como segunda opción política en la provincia.

En las Elecciones al Ayuntamiento de Huesca, el 35.91% del censo electoral han optado por la abstención, frente al 30.50% que ha preferido votar al PSOE (que gobernará con mayoría absoluta) y el 17.46% que ha votado al PP.

Para las Cortes de Aragón, el 28.68% del electorado aragonés ha optado por la abstención, mientras que el 26.86% ha votado al PSOE y el 21.79% al PP.

Extrañamente, todos los medios de comunicación oficiales de la provincia están difundiendo la noticia de que el PSOE ha sido la opción política más secundada, cuando un simple análisis de los resultados electorales demuestran que dicho partido ha quedado en segundo lugar, por detrás de la opción abstencionista.

Resultados Electorales.

Elecciones a las Cortes de Aragón. Resultados:

Abst.	287030	28.68%	--
PSOE	268827	26.86%	27 escaños
PP	218047	21.79%	22 escaños
CHA	97481	9.74%	9 escaños
PAR	79384	7.93%	8 escaños
IU	21521	2.15%	1 escaños
Blanco	14889	1.49%	--
Nulos	4588	0.46%	--
LV-SOS	4121	0.41%	--
INAR	1674	0.17%	--
FYV	1247	0.12%	--
CDS	1024	0.10%	--
IR	497	0.04%	--
PH	321	0.03%	--
CENSO	1000656	100.00%	

Elecciones al Ayuntamiento de Huesca. Resultados:

Abst.	13914	35.91%	--
PSOE	11818	30.50%	12 concej.
PP	6765	17.46%	6 concej.
CHA	2440	6.30%	2 concej.
PAR	1932	4.99%	1 concej.
IU-LV	1011	2.61%	--
Blanco	575	1.48%	--
Nulos	182	0.47%	--
FYV	58	0.15%	--
INAR	53	0.14%	--
CENSO	38748	100.00%	

Ayuntamientos altoaragoneses con más de 3000 personas censadas:

	Absten.	1er partido.	Pral. opción
HUESCA	35,91%	30,50% PSOE	Abstención
BARBAS.	30,80%	36,42% PSOE	PSOE
MONZÓN	29,43%	25,75% PP	Abstención
JACA	34,95%	30,16% PSOE	Abstención
FRAGA	35,37%	29,81% PSOE	Abstención
SABIÑÁ.	30,57%	34,87% PSOE	PSOE
BINÉFAR	34,10%	26,86% PSOE	Abstención
SARIÑE.	24,42%	23,10% PP	Abstención

TAMARI. 32,10% 25,11% PP Abstención

Huesca-Info
huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

EL PP MANCILLA LA MEMORIA DE RAMÓN ACÍN.

El viernes 23 de mayo, el franquista Partido Popular no tuvo mejor idea que elegir el Paseo de Las Pajaritas del Parque Miguel Servet de Huesca para su mitin de final de campaña en las Elecciones Municipales y Autonómicas celebradas ayer 25 de mayo de 2003. El Paseo está presidido por las esculturas de Las Pajaritas, la obra más conocida de Ramón Acín. Éste artista y anarquista oscense fue fusilado en 1936 por el franquismo, cuyos herederos copan todavía el Partido Popular.

Así, los hijos y los nietos de quienes asesinaron a Ramón Acín pudieron participar en la fiesta-mitin del PP junto a Las Pajaritas, lo que supone un grave insulto a la memoria de Acín y de tantas otras personas que lucharon por la libertad y fueron asesinad@s por el fascismo.

Un grupo de personas, que había participado en un Paseo en Bicicleta Abstencionista por la ciudad de Huesca, se acercó al mitin con grandes pancartas con diversos lemas abstencionistas, mientras fornidos jóvenes del PP fotografiaban y vigilaban a l@s abstencionistas.

Al final del acto, los activistas se situaron en la salida del Paseo con una pancarta que decía “Ramón Acín vive”, de manera que l@s militantes y simpatizantes del PP tuvieron que pasar junto a ella. Se entablaron diversas discusiones con franquistas, aunque en su mayoría apartaban la vista tras leer la pancarta.

CNT-Huesca y el Ateneo Libertario Ramón Acín elaboraron un comunicado de prensa conjunto que no se ha publicado en ningún medio de comunicación del actual régimen demo-cristiano-capitalista. Se reproduce el comunicado a continuación:

Comunicado de Prensa CNT-HUESCA Y EL ATENEO LIBERTARIO RAMÓN ACÍN Y CONSIDERAN UNA FALTA DE RESPETO QUE EL PARTIDO POPULAR CELEBRE UNA FIESTA EN LAS PAJARITAS.

En Agosto de 1936, Ramón Acín y su compañera Conchita Monrás eran sacados a golpes de su casa. Fueron fusilados en las tapias del cementerio de Huesca, al igual que tant@s otr@s oscenses, por quienes secundaban el golpe de estado de Franco. Su “delito”: ser anarquistas y militantes de la CNT.

Hoy, 23 de mayo de 2003, el Partido Popular celebra su fiesta-mitin final de campaña en el monumento de Las Pajaritas, la obra más reconocida de todas las creaciones artísticas de Ramón Acín.

CNT-Huesca y el Ateneo Libertario Ramón Acín quieren hacer pública su indignación porque un partido que nunca ha condenado la muerte de Ramón Acín ni la sublevación militar de 1936, un partido popularmente considerado el heredero del franquismo, celebre una fiesta-mitin precisamente junto a la escultura más emblemática de Ramón Acín.

CNT-Huesca y el Ateneo Libertario Ramón Acín entienden este hecho como una absoluta falta de respeto a los familiares y compañer@s y de Ramón Acín y a la memoria del artista y anarquista oscense que fue Ramón Acín Aquilué.

Ateneo Libertario Ramón Acín
Confederación Nacional del Trabajo. CNT-Huesca.

Huesca-Info
huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA: “LA PAZ TRAS EL CERCO”.

Por iniciativa de la Coordinadora Oscense contra las Guerras de Huesca, se exhibe la exposición de fotografía titulada “La Paz tras el Cerco”, que muestra las violentas realidades de México y España (maltrato infantil, negocio de las armas, militarización, violencia contra las mujeres, mundo rural, mundo gitano, resistencia).

La exposición se puede visitar desde las nueve de la mañana hasta las ocho de la tarde en el Centro Cívico Santiago Escartín de Huesca. El último día para visitarla es el día 30 de mayo.

Huesca-Info
huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net